

CONVERSA CON PIGMEO. Lumumbashi, Zaire, junio 14. (AP). El coronel del ejército norteamericano Clyde Bennet, comandante de un avión de transporte de los EE. UU. que llevó a 105 ayudantes médicos de Costa de Martil a la provincia de Shaba, en Zaire, conversa con un adjunto de la fuerza aérea de Zaire. El adjunto pertenece a una tribu de pigmeos.

Carter pide a Castro evite futuras invasiones a Zaire

Washington, junio 14. (AP). El presidente norteameri Castro que se comprometa a trabajar para prevenir futuras invasiones a Zaire desde Ango'a. Carter dijo que "no hay duda en mi mente" que tenía razón cuando acusó a Carter de estar al tanto de los planes de invasión de los katan gueses a Zaire con anterioridad

gueses a Zaire con anterioridad al ataque, y de co haber hecho ferencia de prensa telavisada a todo el país.

"El hecho es que Castro podria haber hecho mucho más para prevenir la invasión si hubiera querido", dijo Carter en una conque limite los gastos públicos, — Pasa a la página 33

Crisis de gobierno en Israel por los territorios ocupados

Tel Aviv, junio 14. (UPI). El primer ministro Menahem Begrin trataba de hallar hoy una solución para lo que
un funcionario denominó "una crisis de gobierne sin paralelos", surgida en torno al futuro de territorios árabes ocupados por el Estado judio. El ministro de Relaciones Exteriores. Moshe Dayan, dijo sin embargo que la polémica
sobre el destino de la ocupada
margen occidental del río Jordán
y la franja de Gaza no determinará renuncias ni divisiones en
la coalición derechista de gobier
no armados se infiltraron a trano vés de las lineas de las Naciones

vés de las líneas de las Naciones

— Pasa a la página 75 — Funcionarios de ese ministerio -

Crear fuerza pacificadora

interafricana pide Egipto

Kinshasa, junio 14. (UPI). El ministro de Relaciones

Exteriores de Egipto, Boutros Ghaly, dijo hoy que Africa
debe tener a su disposición una fuerza interafricana permanente para preservar la paz en el continente negro, semejante a la que se está formando en la provincia zaireña
de Shalpa. Al concluir fres dies de contracteriones con al ma-

mejante a la que se esta formando en la provincia zamena de Shaba, Al concluir tres dias de conversaciones con el pre sidente Mobutu Ses Seko y su gobierno en torno a la ayuda militar de Egipto a Zaire, Ghaly declaró en rueda de prensa que, en su opinión, existe el peligro que la "guerra fría de las super-

Relaciones E.U.-Rusia al borde de conflicto

victicas norteamericanas parecen al borde de caer a su más bajo nivel desde que tomaron un nuevo curso en la conferencia cum-bre de 1972 entre el entonces presidente norteamericano Richard Nixon y su colega soviético Leonid Brezhnev.

La detención de un empresario norteamericano y las acusaciones de espionaje la semana pasada representan ejemplos de la profundización del conflicto que ya se vis-

lumbra entre las dos superpotencias. Las relaciones ya habían sido afectadas por la intervención del Kremlin en Africa,

ción de los derechos humanos en la Unión Soviética y la falta de progreso en las negociaciones para llegar a un nuevo acuerdo la limitación de armas estratégicas

Crece irritación

El sentimiento de frustración e irritación crece en cada una de las capitales mientras cada gobierno trata de demostrar a sus respectivos pueblos y al mundo que no cederá ante presiones. Esto, dijeron los analistas, — Pasa a la página 38 —

Jóvenes panameños protestan por la visita de Carter

15 jóvenes oue protestan por la visita del presidente norteamericano Jimmy Carler ocuparon hoy una Iglesia Católica situada en-frente del hotel donde el presi-dente pasará la noche del vier-Pasa a la nágina 39



A PANAMA. Junio 14 (USIS). El presidente Carter y su esposa Rosalynn, estarán en Panamá los días 16 y 17 del mes en curso, para la firma del protocolo de ratificación de los nuevos trata-dos sobre el canal.

Convienen en acelerar Panamá, junio 14 (AP). Unos ayuda urgente a Zaire

Bruselas, junio 14. (UPI). Varios participantes en la conferencia de 10 naciones sobre planes de ayuda a Zaire convinieron hoy en acelerar la asistencia urgente a ese país ofricano para ayudar a restaurar su economia amenazada por la corrupción, la inepcia gubernamental y la guerra. L'uentes diplomáticas dijeron que varios de los donantes

potenciales notificaron que exten-derán la ayuda de emergencia de inmediato para ayudar a Zaire a superar los problemas más urgentes, en tanto que continúan huscando respuestas a la cuestión de la estabilidad económica a largo plazo.

Enviarán auxilio las fuentes dijeron que Bélgi

ca. Canadá, Alemania Occidental y el Mercado Común Europeo han prometido específicos envíos de

Otros países dijeron que trata-rán de acelerar los envíos bajo los auspicios de la Cruz Roja In-

La respuesta al pedido de ayu-

Socialistas bolivianos no irán a comicios Pxmo, mes

La Paz, junio 14 (AP). (Por Harold Olmos). Falange Socialista Boliviana (FSB), una de las fuerzas políticas de mayor peso en Bolivia, vaticinó hoy un futuro de desven-turas para el país, al amunciar su decisión de abstenerse en las elecciones del proximo mes, las que, según ifirma, estarán viciadas por el fraude. "La agobiante realidad que vive el país no es presagiadora de vientos venturosos para el país, enfertanientos", agregó

smo más bien de futuras y nefastas confrontaciones entre sus his jos", afirmó el jele de ese par-ido, el ex canciller Mario Gutié-

"No alcanzaremos la paz social que requieren los pueblos para desarrollarse ni la estabilidad política que necesitan los países para atraer capitales... Vamos derecho a graves e imprevisibles

Primera deserción
Les palabras del ex canciller,
ocresa colaborador del gobierno octata colaborador del gobierno militar y con su partido ahora d'vidido entre una rama oficialisla y otra opositora, marcaron la primera deserción del proceso electoral que culminará el 9 de julio, en la primera oportunidad ce veter que tendrá el país des-- Pasa a la página 75 -



FUERZA DE PAZ. Ras El Bayyada, Líbano, 14 de junio. (AP). Tropas francesas de la fuerza de mantenimiento de la paz, de las Naciones Unidas, avantenimiento de la paz, de la pa

zan hasta un puesto militar en Ras El Bayyada. Las fuerzas francesas asumieron el control de puesto que estuvo ocupado por tropas israelies.